
Protokoll: 

 

Die SPD-Fraktion verweist auf den Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität und gibt zu 

Protokoll, dass bei der Konzeption das Thema Müllentsorgung der dann gebauten Häuser oder später 

gebauten Häuser schon durchdacht sei.  

 

 


